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平成２１年度第１回寒川町総合計画審議会 会議録

日時：平成２１年５月７日（木）
午後１時３０分～２時３０分

場所：議会第１委員会室

出席者：小畠栄子委員、黒沢善行委員、早乙女昭委員、藤沢喜代治委員、
鈴木宏文委員、脇文亮委員、島津直美委員、山田邦久委員、
佐藤一夫委員、熊澤茂委員、小林篤子委員、飯田誠委員、
西川宣夫委員、大庭照人委員

欠席者：深澤博史委員、田中利次委員
事務局：木村企画政策部長、石井専任主幹、深澤主査、小林主任主事、

高橋主任主事

１．開会・・・木村企画政策部長

２．委嘱状交付

３．町長あいさつ（別紙）

４．委員自己紹介（各委員自己紹介）

５．議題

（１）会長の選出について
◎会長選出されるまで木村企画政策部長議事進行
◎会長選出については、寒川町総合計画審議会条例第５条の規定により、

委員相互の互選となっている。互選の方法について諮ったところ、過去
の選出方法についてはどうかという発言があり、過去の経過として推薦
により学識経験を有する委員に会長をお願いしている旨説明したところ
、委員より飯田委員の推薦があり、委員に諮ったところ「異議なし」の
声が多数あり、学識経験を有する委員である飯田誠委員を会長に選任す
る。

（飯田会長就任あいさつ）

（２）会長職務代理者の指定について
◎以後会長議事進行
◎会長職務代理者の選出については、審議会条例第５条第３項の規定によ

り、あらかじめ会長が指定することになっておりますが、過去からの慣
例で、町議会選出の委員にお願いしております。今回、町議会から４人
の委員が就任されております。町議会選出の委員で相談していただき、
どなたかお一人選んでいただくことでよろしいか諮ったところ、町議会
選出の委員から公共的団体から選出した方がよいのではと意見があった
が、会長より議会という公選を受けた議会選出の委員を選任する意向が
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あり、他の委員にも諮ったところ「異議なし」の声があり、議会選出の
４名の委員でご相談していただく。（別室で相談）

◎議会選出の委員で相談した結果を、議会選出の委員より職務代理者を早
乙女委員にする旨報告がある。

（早乙女職務代理者就任あいさつ）

以上で議題については終了。

６．報告

（資料配布確認）

（１）寒川町総合計画「さむかわ２０２０プラン」前期基本計画第２次実施計
画について事務局より説明。

「質疑なし」

（２）寒川町総合計画「さむかわ２０２０プラン」後期基本計画策定における
今後の流れについて事務局より説明。

（会 長）今事務局から説明があったが、何か意見、質問はあるか。

（委 員）住民意識調査について、対象者１，５００人に対し既に行っている
が、この人数設定はどのように設定したのか。また、年齢は何歳以
上の人について行っているのか。それから、男女比率や年齢層はど
うなっているのか。

（事務局）住民意識調査については、行財政改革推進担当と一体となって行っ
ている。実施方法は２０歳以上の方に無作為で１，５００名を実施
した。男女比については資料はない。１，５００名については前回
と同数で、３５％程度の回答があれば一つの調査として有効である。

（委 員）他の市町村では、どの程度の基準で実施しているのか。

（事務局）藤沢市では、２，０００名程度で実施している。人口比率から見て
も１，５００名であれば、十分な統計は取れると考えている。

（委 員）広域的な事業については、県等の協議が必要と思われるが、協議実
施しないのか。

（事務局）基本構想を改定する場合、県との協議が必要であるが、基本構想を
改定しないのであれば、県との協議はない。しかしながら、いろい
ろな広域行政があり、そういったものをどのように後期基本計画に
位置づけていくかは今後検討していきたい。

７．その他
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（会 長）事務局の方で何かあるか。

（事務局）２点ほどあります。１点目としては、本日の会議の記録につきまし
ては、後日各委員の方にお送りさせていただき、ご承認を受けた上
で確定とさせていただく。２点目としては、今後の開催予定だが、
節目節目で開催したいと考えているので、１１月頃と２月頃の最低
でも２回は開催したいと考えている。開催に当たっては、３週間前
には各委員に通知し、１週間前には資料について送付する。

８．閉 会

（会 長）その他についてはないようですので、日程は滞りなく終了した。本
日はこれで終了します。

以 上


